

## Notes diocésaines

— o —

— S. G. Mgr l'Archevêque devait quitter Lincoln, Neb., samedi dernier, pour revenir au Canada. Sa Grandeur, après s'être arrêtée à Chicago et à Détroit, était attendue à Québec l'un des derniers jours de cette semaine.

— S. G. Mgr l'Auxiliaire, qui a passé le dimanche à Saint-Augustin, y a fait aux offices paroissiaux des prédications sur la Tempérance.

— Mardi, le 20 octobre, les gymnastes canadiens-français, de Montréal, qui viennent de remporter le premier prix, au Vatican, dans un concours international qui s'est tenu en présence du Saint-Père, ont passé la journée à Québec, à se faire fêter par nos associations militaires et sportives. Ces clubs et sociétés les ont conduits, le soir, après une parade à travers la ville, à l'église Saint-Jean-Baptiste, où S. G. Mgr Roy a prononcé une allocution de circonstance. Un salut solennel du Saint-Sacrement a terminé la cérémonie.

— Ces jours derniers, le R. P. Morice, O. M. I., a fait des recherches prolongées dans les archives de l'Archevêché, en vue de l'histoire de l'Église de l'Ouest canadien qu'il prépare en ce moment, et qui sera publiée en même temps en Europe et en Amérique, dans les langues française, anglaise et allemande.

Comme on sait, le Révérend Père est déjà l'auteur d'une *Histoire de la Colombie-Britannique* très estimée, et d'un *Dictionnaire des Canadiens de l'Ouest*.

Le P. Morice est récemment arrivé de Vienne, Autriche, où il a assisté au Congrès des Américanistes. Il nous dit qu'il était seul avec un autre ecclésiastique pour représenter le clergé à ces réunions scientifiques. Nos lecteurs se rappellent bien que, à la session de ce Congrès tenue à Québec en 1906, un grand nombre de membres des clergés séculier et régulier assistèrent aux séances, et que plusieurs d'entre eux présentèrent des travaux ou prirent part aux discussions.

— † † † † —